



COMMUNIQUÉ CFTC

UN DECONFINEMENT QUI POSE QUESTIONS

Le plan de déconfinement présenté à l'Assemblée Nationale doit définir les règles qui administreront la vie des Français à partir du 11 mai. Si ses grands principes peuvent être partagés, il pose plus de questions qu'il n'apporte de réponses.

Pour la CFTC le triptyque présenté « *protéger, tester, isoler* » peut totalement s'entendre, mais il pose bien des questions concrètes sur son déploiement.

La départementalisation du déconfinement semble être une approche pragmatique, mais elle n'est pas non plus sans nous interroger sur sa mise en œuvre.

Pour ce qui est des mesures annoncées sur l'école et les transports, en l'état, elles semblent bien difficilement applicables.

Concernant les masques, les salariés en auront fournis par leur employeur, mais au vu de leur prix, quid des non-salariés ?

La CFTC salue la volonté répétée à plusieurs reprises dans le discours du Premier ministre de s'appuyer sur le dialogue social pour définir les règles qui rythmeront notre quotidien à partir du 11 mai.

Elle y prendra toute sa place, et ce, dès jeudi où son Président Cyril Chabanier exposera l'ensemble des questions soulevées par le plan annoncé ce jour.

En effet les Français ont besoin de réponses pratiques et concrètes.